

新緑の古墳の森でウクレレの コンサートを開催しました!

「鎌倉街道と古墳の森」保存活用プロジェクト事業

.............



5月14日、鎌倉街道沿いの古墳の森(川角古墳群)で、 "オリオリ"ウクレレサークルの皆さんによるウクレ レのコンサートが開催されました。コンサートは新型 コロナウイルス感染防止のため無観客で行いました が、「さくらさくら」、「バラが咲いた」など4曲の演 奏を動画で撮影しました。木漏れ日が差し込む古墳の

森が、やさしいウクレレの音色と皆さん の笑顔に包まれました。演奏の様子は町 公式YouTubeチャンネルで視聴が可能 です。



瀬戸大也選手による毛呂山町へ の表敬訪問が行われました

東京2020オリンピック競泳日本代表



6月22日、東京2020オリンピック競技大会に競泳で 出場する瀬戸大地選手が毛呂山町へオンラインによる 表敬訪問を行いました。表敬訪問には「瀬戸大也選手 を応援する会 | 会長の高橋さんも同席し、毛呂山町長 とともに瀬戸選手と対談を行いました。そして、瀬戸 選手からは毛呂山町民の皆さんへ「皆さんの応援を心 から受け取って全力で泳ぎたいと思っておりますの で、引き続き応援よろしくお願いします」という熱い メッセージをいただきました。表敬訪問の様子は毛呂 山町公式YouTubeチャンネルで公開しておりますの で、ぜひご覧ください。

MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

...................

3町のバラの交流

毛呂山町・伊奈町・川島町 埼玉バラ ハーモニー交流記念樹の植樹式が行われました



5月14日、滝ノ入ローズガーデンで伊奈町からいた だいたバラ「伊奈の月」の植樹式が行われました。こ のバラは伊奈町の町制施行50周年を記念して作出さ れた品種です。なお「伊奈の月」という名前は、伊奈 町の大島清町長が名付けたもので、淡い黄色が柔らか く光る春の月を思わせるバラです。植樹式の様子は町 公式YouTubeチャンネルでも公開していますので、 ぜひご覧ください。

眼下に広がる幻想的な雲の海

桂木観音展望台から見た雲海



5月20日の早朝に桂木観音から毛呂山町を見た風景 です。眼下に幻想的な「雲海」が広がっています。写 真の中央に雲を突き抜けて出ている建物が埼玉医科大 学病院です。毛呂山町で雲海が見られるのは珍しく、 数年に一度、ある程度です。雲海が出る季節は、おも に春や秋で、湿度が高く、前夜の気温と次の日の早朝 の気温に差があり、無風状態の快晴の日に出やすいそ うです。

おいしいお米ができますように

光山小学校・川角小学校・泉野小学校で 田植えを行いました



6月中旬に、光山小学校、川角小学校、泉野小学校で 田植えが行われました。田んぼに入った子どもたちは、 普段味わえない感覚に驚きながらも、笑顔で溢れてい ました。そして、おいしいお米ができることを願って、 一生懸命に田植えを行い、終わった後には、みんな達 成感に満ちた顔をしていました。

また、泉野小学校では田植えの後に、「どろんこリレー」 を行い、泥にまみれながら、田んぼのなかを元気に走 りました。





<u>......</u>





はやくきれいなプールで 泳ぎたいな!

川角小学校でプール清掃を行いました

6月3日、川角小学校でプール清掃が行われました。 昨年度は新型コロナウイルスの影響で、プールの授業 ができなかったため、子どもたちは久しぶりのプール をとても楽しみにしているようでした。そしてみんな、 大好きなプールを目の前に、早く入りたい気持ちを隠 せない様子でしたが、一生懸命掃除に取り組んでいま した。

